	3.5.1.1
Safety valves XE "3.05.01.1) Safety valves" 
The safety valves to be used on natural distribution systems shall be of the spring vent type, consisting of a die-cast aluminium body with valve seat in brass and synthetic friction membrane, with threaded fittings, and shall be suitable for temperatures varying from –10 °C to +100 °C.

The valves shall be loaded by adjusting the compression of the spring by means of the relative adjusting ring nut; loading range up to 2 (two) bar.

3.5.1.2
Butterfly valves for gas XE "3.05.01.2) Butterfly valves for gas" 
The on/off valves to be used on the gas distribution lines shall be of the butterfly type with body in pressed steel Fe42 and PN 16; seal in NBR synthetic rubber or neoprene housed in the actual valve body; butterfly pressure-containing member in Fe42 with manoeuvring stem in stainless steel mounted on bushings and rollers and fitted with seals of the O-Ring type.

Control lever in die-cast aluminium.

The valves shall be complete with counter-flanges of the collar type.

3.5.1.3
Cartridge filters XE "3.05.01.3) Cartridge filters" 
The filters shall be of the barrel type with body in quality steel and flanges PN 16 complete with seals in synthetic rubber resistant to the hydrocarbons.

The filters shall have the following technical features:

· possibility of both vertical and horizontal mounting;

· maximum working pressure of 6 bar;

· maximum working temperature of 60 °C;

· flanged cover;

· internal cartridge filtering element made in felt and orlon on suitable base and able to trap particles with size up to 5 micron.

The filters shall be complete with drain cock and differential pressure gauge with cutoff cocks.
	3.5.1. Предохранительные клапаны


Для использования на системах распределения природного газа пригодны распределительные клапаны пружинного типа, состоящие из литого алюминия, седла клапана, выполненного из латуни, и синтетической фрикционной мембраны с муфтовыми фиттингами. Предельные температурные условия эксплуатации данных клапанов: от -10ºС до +100ºС. 


На клапан устанавливается нагрузка посредством регулирования степени компрессии пружины, которая в  свою очередь регулируется соответствующей круглой гайкой. При этом достигается нагрузка до 2 (двух)  бар.

3.5.1.2. Дисковые поворотные затворы


Клапаны подачи газа на газовых распределительных линиях – это клапаны поворотного типа. Они состоят из корпуса из прессованной стали Fе42 и PN16, седла клапана, выполненного из синтетического каучука NBR или неопрена, вмонтированного непосредственно в корпус клапана, из pressure-containing member из Fe42. Этот элемент изготавливается из нержавеющей стали и устанавливается  на втулки  и ролики и оснащаются уплотнителями О-кольцевого типа.


Рычаг управления из литого алюминия. 


Данные клапаны оснащены контрфланцами разъемного крепления.

3.5.1.3. Патронные  фильтры


Патронные фильтры бочкообразного вида, с корпусом из качеcтвенной стали и фланцев из PN16, снабжены уплотнителями из синтетического каучука, устойчивого к воздействию углеводородов.


Фильтры обладают следующими техническими характеристиками: 

· возможность как вертикальной, так и горизонтальной установки;

· максимальное рабочее давление 6 бар;

· максимальная рабочая температура 60ºС;

· наличие фланцевой крышки;

· внутренний фильтровой патрон изготовлен из войлока и орлона на подходящей основе и способен задерживать частицы размером до 5 микрон.

На фильтрах присутствуют спускные краны и дифференциальный манометр с клапанами на границах пропускания.


